

Dr Jean Collard, Président

Ceux, parmi vous, qui ont assisté à notre assemblée générale ordinaire du 1^{er} mars dernier le savent déjà, nous avons effectué quelques remaniements au sein de notre conseil d'administration.

En effet, à sa demande, notre secrétaire général Roger Herman a souhaité être relevé de ses fonctions qu'il assumait avec un zèle et un dévouement peu communs depuis 2008.

C'est Françoise Stolsem que l'ensemble du comité a sollicitée pour remplacer Roger. Courageusement, celle-ci a accepté de relever le défi. Il s'agit, en effet, d'un des postes les plus importants au sein de notre association. Elle sera aidée et soutenue dans cette nouvelle mission par l'ancien secrétaire qui reste membre du conseil d'administration et qui s'est porté garant d'assurer au mieux cette délicate transition.

Nous ne doutons pas du dévouement et des qualités de Françoise qui assurera la relève avec brio et que nous remercions d'ores et déjà chaleureusement.

Tout comme son prédécesseur, elle travaillera en étroite collaboration avec votre serviteur.

Mais le comité n'a pas voulu se contenter de ce changement de titre et fonction. En effet, en remerciement à toutes ces années de bénévolat, où il a mené dif-

férents combats pour la sauvegarde et l'illustration du Haut-Plateau, votre comité a proposé à Roger le titre de « Président d'Honneur ». Très ému, ce dernier a accepté cet hommage.

La place qu'occupait Françoise, à savoir responsable des travaux, devenait vacante. C'est une autre dame, Dominique Jansen, déjà très impliquée sur le terrain, qui a accepté de prendre l'équipe des travaux en main.

Ici aussi, nous ne doutons pas que son enthousiasme, sa bonne humeur, et sa conviction d'œuvrer pour la sauvegarde de nos richesses fagnardes, sauront contribuer à maintenir ce « souffle nouveau » qui galvanise les membres qui donnent de leur temps libre à la cause fagnarde.

J'en profite d'ailleurs pour les en remercier très chaleureusement et vous invite, vous... lecteurs, qui n'y avez pas encore participé, à venir nous rejoindre et consacrer un peu de votre temps aux journées de gestion que ce soit dans nos réserves naturelles agréées ou dans la Réserve Naturelle Domaniale des Hautes Fagnes.

En tant que président, je suis heureux et fier de vous présenter ce « nouveau comité » où tous œuvrent pour une meilleure protection de la biodiversité et en particulier pour celle de nos hauts marais tourbeux.



De gauche à droite, Dominique Jansen, nouvelle responsable des chantiers-nature, Roger Herman, Président d'honneur, Françoise Stolsem, nouvelle Secrétaire générale. (Ph. Marcel Paquet, 2020).